

今号の
注目記事

今月の谷口町長は・・・

2月には、環境対策委員会(18日)、大手外食企業との商談会(20日、愛南漁協)、愛媛県市町合併推進審議会第5回会議・愛媛県固定資産評価審議会(21日、松山市)、救急医療懇談会(22日)、愛南町の道路整備を進める総決起大会・災害時における自助促進車座ミーティング(24日)、愛媛県町村会全員連絡会・平成20年愛媛県後期高齢者医療広域連合会ほか(26日、松山市)、愛媛地方税滞納整理機構議会・愛媛県人権協会定期総会(28日、松山市)等に出席しました。

3月は、南宇和高等学校卒業式・ありんこくらの催し(1日)、南予文化協会連絡協議会交流会(2日)、愛なんブランドアクションプラン実行検討委員会(3日)、南レク城辺公園野球場で合宿中の京都大学硬式野球部を表敬訪問・篠山小中学校組合議会(3日)、宇和島地区広域事務組合本会議(4日)、愛南グリーン・ツーリズムシンポジウム2008(7日)等に出席しました。

4月1日から施行される愛南町自治基本条例は、住民・事業者・議会及び町が相互に連携・協力して、まちづくりに関わるための基本的なルールを定めたものです。この条例の基本理念に則り、住民の皆様と一体となって町が抱える諸問題の解決をめざしていきたいと考えています。



2/17

「ふるさとCM大賞えひめ2008」公開審査会で、愛南町をPRする加州至さんです。(絵を持たれた方)



2/24

「第7回見つめてみよう」人権コンサートに出演された合唱団コスモスの皆さんです。



3/7

「愛南グリーン・ツーリズムシンポジウム2008」に参加した平城小学校音楽部の皆さんです。



3/8

特集1のイメージ写真撮影にご協力いただいた大寿浦の萬漁水産の皆さんです。(右から2人目が中川一喜社長です)